

Demanda un Plan de acción para la salud cardiovascular que **salve vidas.**

Insto a todos los gobiernos y a los responsables de la toma de decisiones a poner en marcha un plan de acción para vencer al mayor asesino del mundo.

Contamos contigo para:

- La promoción y la prevención en materia de salud
- El diagnóstico, el tratamiento y la atención médica
- La participación de los pacientes y de la comunidad
- La educación y la información

**Un asesino anda suelto.
¿Quién nos protegerá?**

Las enfermedades cardiovasculares (ECV) son el asesino número uno del mundo. Matan a más personas que todos los tipos de cáncer y enfermedades crónicas de las vías respiratorias bajas en conjunto. Los trastornos que afectan al corazón y vasos sanguíneos (tales como el infarto de miocardio, el infarto cerebrovascular y la insuficiencia cardíaca) matan cada año a 20,5 millones de personas.

No podemos quedarnos cruzados de brazos.

En casi todo el mundo, los esfuerzos de cada país para combatir las enfermedades cardiovasculares están fracasando.

¿Cómo nos ayuda en la lucha un plan nacional para la salud del corazón?

Un plan de salud cardiovascular es una herramienta estratégica que reduce las muertes prematuras provocadas por las enfermedades del corazón y los infartos cerebrovasculares; también reduce los costos de atención médica y la pérdida de productividad, lo que ahorra miles de millones de dólares al año en todo el mundo.

¿Cómo puedes colaborar?

Firma la petición para enviar un mensaje contundente a los dirigentes de que se necesita un plan de acción para la salud del corazón que ayude a prevenir las enfermedades cardiovasculares y proteja a las comunidades contra el mayor asesino del mundo.

“Todos, incluidos los responsables de la política pública, deben estar conscientes de que la solución está en su voto”.

¿Por qué es importante mi firma?

La promoción de un esfuerzo unificado gobierno-sociedad reduce eficazmente la carga de las enfermedades cardiovasculares.

La obtención de un millón de firmas servirá para enviar un mensaje firme que inste a los dirigentes a formular una declaración política apremiante en la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la Prevención y el Control de las Enfermedades No Transmisibles en 2025.

¡Juntos podemos lograrlo!

Firma la primera petición mundial para priorizar la salud del. 



SÍ AL